

"LA TERCERA de La hora", martes 9 de abril de 1985

"El Guatón Loyola" también saldrá al baile

Inauguración superestar tendrá quinta de "La Comadre Lola"

Todo el ambiente nocturno del año '58 está invitado

Lo más granado de la bohemia santiaguina de los años '58 está invitado a la inauguración de la quinta de recreo de la Comadre Lola, que será mañana, a las 20.00 horas, en el Teatro El Conventillo". Allí estarán "El Guatón Loyola", "El Compadre Paleteado" y el "Willy Torreja", entre otros.

En la misma reunión participarán los superestrellas del teatro: Anita Klesky, Bélgica Castro, Tomás Vidiella, Alejandro Cohen, José Soza, Sergio Urrutia y María Izquierdo, quienes les darán vida a esos personajes que murieron junto a la vida nocturna de la capital, en la obra de Alejandro Sieveking, "La Comadre Lola".

El autor nacional por primera vez cambia a sus protagonistas de lugar y los traslada a la ciudad: "No quería repetirme porque es peligroso", explicó Sieve-

king, cuyas realizaciones siempre se ubicaban en el campo. "Esta obra de teatro la escribió en enero del '83 en Costa Rica, donde vivió once años y quizás es una de las más chilenas que he producido. Me gustan los personajes populares, porque son muy alegres y optimistas. No es que ellos no sufran o sean pioneros, sino que tienen una disposición distinta. Creo que nuestro pueblo no puede desanimarse ante la adversidad y estos señores dicen que tenemos ánimo y sigamos adelante,

ese es el mensaje".

"La Comadre Lola" cuenta la historia de un grupo de hombres y mujeres del submundo santiaguino de mitad de siglo. La escena está ubicada en el barrio de Avenida Matto con San Diego, en una quinta de recreo donde artistas y parroquianos van a pasar un buen rato y tratan de sobrevivir. Todo en un ambiente alegre y lleno de humor. Personajes como el "Raro", Humberto, interpretado por José Soza, o el "Compadre Paleteado"



TOLOS LOS PERSONAJES de la bohemia santiaguina están presentes en "La Comadre Lola".

-Tomás Vidiella- un traficante de coca, van dibujando y ironizando el ambiente de este gente

LA COMADRE

"La Comadre Lola" está representada por Bélgica Castro que al igual que su esposo, Alejandro Sieveking, realizan su primer trabajo en Chile después de



IGUALITO QUE EN LA CUECA del "Guatón Loyola", no dejó de tener una pata a "cavadas" en el resto.

"Cantito", lo personifica Willy Semler, y Anita Klesky se transforma en una rubia cantante ambista. "Mi intención -dice el autor y director del montaje- es que la gente pase un momento muy agradable y rescatar el ambiente de esa época que está perdido".

Inauguración superestar tendrá quinta de "la comadre lola". [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1985

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Inauguración superestar tendrá quinta de "la comadre lola". [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile